

El alcalde de Zapallar, Gustavo Alessandri, presentó la campaña “Zapallar se Cuida”, iniciativa que impulsa -desde este fin de semana la Ilustre Municipalidad de Zapallar-, con la finalidad de difundir medidas preventivas, de educación y control que buscan evitar nuevos contagios de Covid-19 en la comuna.

“Ante la emergencia sanitaria que se encuentra atravesando nuestro país por la propagación del COVID-19, y en línea con las medidas que se están tomando por la autoridad central para evitar nuevos contagios, desde la Ilustre Municipalidad de Zapallar, desarrollaremos una intensa campaña de difusión, educación y fiscalización para proteger a los vecinos de nuestra comuna”, destacó Alessandri al presentar la iniciativa.

Anuncio Patrocinado

En la oportunidad, desde el municipio de Zapallar se indicó que desde este fin de semana, los diferentes equipos móviles del departamento de salud municipal e inspección - profesionales y técnicos especializados- estarán presentes en las diferentes localidades y playas de Zapallar, Cachagua y Laguna, con personal enfocado -en sus instalaciones móviles municipales- en labores de difusión de los protocolos y medidas preventivas y control para evitar el contagio del Covid-19, además de la disposición de dispensadores con alcohol gel, toma de temperatura, entrega de información sanitaria y toma de test rápidos.

Entre las medidas generales de prevención recomendadas por las entidades de salud, entre las que se encuentran:

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

- Uso de mascarilla en todo momento en vía pública
- Control distanciamiento social
- Lavar las manos frecuentemente, con agua y jabón. En su defecto, puede aplicar alcohol gel para sanitizar sus manos.
- Al toser o estornudar, cubra su boca o nariz con el codo o con un pañuelo desechable. Bote el pañuelo inmediatamente y lávese las manos.
- Evite el contacto directo como besar, tocar o compartir utensilios con personas que padeczan infecciones respiratorias.
- Mantenga lugares de trabajo ventilados y aseados frecuentemente.
- Si tiene fiebre sobre 38°, tos y dificultad para respirar, busque atención médica temprana.

“Queremos que nuestros vecinos se cuiden de realizar acciones de riesgo y así evitar la propagación del Covid-19. Nuestro llamado es al autocuidado y protección de cada familia residente o que visita nuestras playas”, concluyó Alessandri.

y tú, ¿qué opinas?